

**CÁMARA DE DIPUTADOS**

# Reinauguran sala Miguel Reyes Razo

**JAVIER DIVANY**

Ayer fue reinaugurada la sala de prensa Miguel Reyes Razo en la Cámara de Diputados, dedicada al periodista de la fuente legislativa, quien por años ha informado sobre los eventos más importantes del Congreso de la Unión hacia los lectores de **Organización Editorial Mexicana (OEM)** en todo el país.

Acompañado por el presidente de la Cámara, el panista Santiago Creel Miranda, y reporteros de la fuente, Reyes Razo recordó algunos momentos de su paso por el Palacio Legislativo de San Lázaro.

“Vivir la rutina de la Cámara de los Diputados permite el asombro y el contacto con la realidad nacional, que contempla la radiografía de la nación aquí, sus grandezas, que enorgullecen, y sus miserias que estremecen y revelan”, dijo.

Mencionó que el 31 de octubre de 2013, legisladores de aquel entonces examinaron la iniciativa del ciudadano Óscar Argüelles de imponer su nombre a una Sala de Conferencias del Palacio Legislativo, lo que se concretó hace nueve años.

“Agradecí, entonces, tal gesto con renovada sinceridad y vigor físico, lo hago ahora. Ya salimos de la pandemia agradezco la reapertura de las instalaciones de esta citada Sala de Conferencias”.

**Miguel Reyes Razo y Santiago Creel**